

## [Der Leiter der Kiewer Nationalen Universität in der Region Kirowohrad wurde tot aufgefunden](#)

**21.08.2022**

Der Leiter der Kiewer Nationalen Universität in der Region Kirowohrad, Ljudmyla Nakonechnyy, wurde in Kropivnytsky tot aufgefunden. Dies berichtete am Sonntag, den 21. August, die lokale Publikation Grechka unter Berufung auf die Leiterin des Pressedienstes der Kiewer Nationalen Universität, Julia Tkach.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Der Leiter der Kiewer Nationalen Universität in der Region Kirowohrad, Ljudmyla Nakonechnyy, wurde in Kropivnytsky tot aufgefunden. Dies berichtete am Sonntag, den 21. August, die lokale Publikation Grechka unter Berufung auf die Leiterin des Pressedienstes der Kiewer Nationalen Universität, Julia Tkach.

„Die Kiewer Nationale Universität und das staatliche Ermittlungsbüro untersuchen alle Umstände des Todes des Leiters der Abteilung für Sicherheitsdienst in der Region Kirowohrad. Sobald die Informationen vollständig gesammelt und ausgewertet sind, werden wir die Öffentlichkeit informieren. Wir sprechen der Familie und den Freunden von Alexander Nakonechnyi unser aufrichtiges Beileid aus“, sagte Julia Tkach.

Ein Mitglied des Bezirksrats von Kropivnitsky, Timofej Lavrus, schrieb seinerseits im Telegramm, dass Alexander Nakonechnyi Selbstmord begangen habe.

„Quellen in den Strafverfolgungsbehörden haben die Informationen bestätigt und Einzelheiten mitgeteilt. Nach der vorläufigen Version war der Oberst am Wohnort und gab einen Schuss aus einer Pistole in den Kopf ab. Er starb an der Schusswunde, die er auf der Stelle erlitt“, schrieb Lavrus.

Ljudmyla Nakonechnyy war bekanntlich seit Januar 2021 Leiter der Nationalen Universität Kiew in der Region Kirowohrad. Davor war er zwei Jahre lang in der Spionageabwehr tätig und arbeitete mehr als zehn Jahre lang in der Direktion für die Bekämpfung von Korruption und organisierter Kriminalität an der Kiewer Abteilung der Nationalen Universität Kiew.

Zuvor war der 76-jährige FSB-Generalmajor Jewhen Lobatschow in Moskau tot aufgefunden worden. Die Leiche wurde im Treppenhaus eines Hauses gefunden, neben ihr lag eine halbautomatische Tokarew-Pistole&

Übersetzung: DeepL — Wörter: 276

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.